

Analizan impacto del alza de tarifas eléctricas en las mipymes

La Comisión de Economía de la Cámara de Diputadas y Diputados, abordó el impacto y las consecuencias del alza de las tarifas eléctricas para las micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes).

Desde la Corporación Nacional de Consumidores y Usuarios (Conadecus), su presidente, Hernán Calderón, realizó un diagnóstico de los clientes regulados, los costos de generación y los modelos de empresa eficiente.

Expusieron que las políticas de descarbonización forzada están contribuyendo a elevar los costos de la energía eléctrica. Así, afirmaron que el precio de la transmisión, que antes era de cargo de las generadoras, ahora es de cargo de los usuarios.

En tal sentido, observaron que Chile pretende cerrar las plantas térmicas (gas y carbón), mientras que las principales economías siguen invirtiendo en ellas para mantener bajos sus costos de energía.

Conadecus planteó que es preciso eliminar las actuales barreras para ser consumidor libre. Asimismo, solicitan al Tribunal de la Libre Competencia reducir el umbral a 0kW.

Entre otros puntos, propusieron que las distribuidoras mantengan, al menos, un plan regulado. Asimismo, estimaron indispensable que la Comisión Nacional de Energía (CNE) o las distribuidoras inicien un proceso de revisión de los contratos de generación más antiguos.

